

# **CD - 60894 Caribe, Disney Destiny**

6 días / 5 noches

Desde: \$1705 / USD

## **Países**

Estados Unidos, México, Bahamas

Fort Lauderdale, Cozumel, Cayo Castaway

## **Itinerario**

## \*\*\* DISNEY DESTINY \*\*\*

En Disney Destiny, celebrarás los mitos, los cuentos de hadas, las aventuras y las fantasías de héroes audaces y villanos carismáticos de las películas favoritas de Disney, Pixar y Marvel, y de las atracciones clásicas de Disney Park. En la cubierta, la atracción acuática AquaMouse presenta una historia completamente nueva con sus propios héroes y villanos. Las cubiertas superiores también albergan diez piscinas y áreas de juegos acuáticos para toda la familia. Los adultos pueden relajarse y disfrutar de bebidas espirituosas en Haunted Mansion Parlor, escuchar música en De Vil's o probar cócteles artesanales en The Sanctum. Las áreas exclusivas para niños incluyen Star Wars: Cargo Bay, Marvel Super Hero Academy, Walt Disney Imagineering Lab y Fairytale Hall. Después de un sinfín de actividades heroicas y villanas, retírese a un espacioso camarote diseñado especialmente para familias.

#### ENERO 17FORT LAUDERDALE (FL) – ESTADOS UNIDOS.

Fort Lauderdale, catalogada como "La Venecia de América". Entre sus vías fluviales se encuentra el río Nuevo, en cuyas orillas hay un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. El paseo marítimo de ladrillos bordeado de palmeras de Fort Lauderdale Beach atrae a paseantes, corredores y ciclistas. Las Olas Boulevard, la vía principal del centro, rebosa de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo de la Estación Aérea Naval de Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca y Centro Cultural de Investigación Afroamericana y muchos otros lugares deleitan a los aficionados a la historia y a los amantes de la cultura. Las excursiones en tierra incluyen viajes de un día al oeste hasta los Everglades, donde los paseos en hidrodeslizador recompensan a los observadores entusiastas con avistamientos de caimanes y otros animales salvajes.

#### ENERO 18ALTAMAR.

Toma tu lugar en el círculo de la vida cuando comas en Pride Lands: Feast of the Lion King. Esta experiencia gastronómica musical única en su género celebra el valiente viaje de Simba para cumplir su destino como Rey de las Tierras del Orgullo. Mientras saboreas deliciosos platos temáticos, disfruta de un recuento musical de El Rey León a cargo de una manada de cantantes y músicos que interpretan las icónicas canciones de la película animada de Disney que definió a una generación. Únete a Baby Groot como anfitrión de una celebración de los héroes más grandes del mundo en Worlds of Marvel. Cuando su mejor amigo, Rocket, empieza a sentirse un poco excluido, nuestro elegante maestro de ceremonias se encarga de hacer de esto una comida rockera y maravillosamente musical, con éxitos de las cintas Awesome Mix presentadas en las películas de Guardianes de la Galaxia. Mientras cantas, no te pierdas un menú fuera de este mundo, digno de un héroe.

## ENERO 19COZUMEL - MÉXICO.

Justo frente a la costa de la Península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el Mar Caribe. La isla suele considerarse uno de los mejores lugares del mundo para practicar snorkel y buceo gracias a sus aguas cristalinas y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y su abundante vida marina. El popular Arrecife Palancar deleita a los buceadores con sus túneles y cuevas, y los principiantes pueden avistar anguilas y rayas en el Arrecife Paraíso. Otras excursiones en tierra incluyen paseos en lancha motora, excursiones de pesca y expediciones que exploran los cenotes y las ruinas mayas de la isla en jeep, a caballo o en bicicleta eléctrica. Las degustaciones de tequila y salsa le permitirán disfrutar de la cultura local, y el Parque de Aventura de Playa Chankanaab le encantará con tirolesas, kayaks con fondo de cristal y una exhibición de cocodrilos.

## **ENERO 20ALTAMAR.**

Viaja en el tiempo mientras cenas entre guiones gráficos, bocetos y accesorios que recuerdan a los héroes y villanos de las películas animadas clásicas de Disney. Llamado así por el año en que Walt Disney Studios abrió sus puertas, 1923 sumerge a los Visitantes en la sofisticada experiencia gastronómica de la época, completa con los frescos y tentadores sabores de California. Si lo que te apetece son las golosinas, no te pierdas Edna à La Mode Sweets. La mundialmente famosa diseñadora de moda de los superhéroes, reconvertida en una deliciosa diseñadora de postres, ha reutilizado su laboratorio a bordo del barco para los Visitantes más golosos. Pasa de cero a héroe en el Café Megara, inspirado en Hércules, una de las 2 cafeterías por orden de llegada especializadas que sirven café, té, bebidas especiales y aperitivos, situada a pocos pasos de la acción del Gran Salón. Y en Café Merida, abraza tu destino (y la cafeína) en medio de

motivos sutiles de la película animada Brave de Disney y Pixar.

#### ENERO 21CASTAWAY CAY – BAHAMAS.

Para los niños y adolescentes, es el País de Nunca Jamás. Para los adultos, es Shangri-La. Cuando desembarques y te dirijas directamente al paraíso de Disney's Castaway Cay, sabrás que has llegado a un lugar mágico. Súbete a una bicicleta y vive tus fantasías más salvajes al estilo Robinson Crusoe explorando playas de arena blanca apartadas. Deja que Disney te mime con un estilo poco común en una de sus cabañas de masajes al aire libre. Disfruta de una barbacoa bahameña o relájate con tu cóctel favorito. Al más puro estilo Disney, esta experiencia de un día en la isla es una que nunca olvidarás.

## ENERO 22FORT LAUDERDALE (FL) – ESTADOS UNIDOS.

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

#### ... Fin de nuestros servicios.

## **Precios**

PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN USD	
Categoría	1er y 2do pasajero
05A – BALCÓN	\$ 2,020.00
09B - EXTERIOR	\$1,825.00
11B - INTERIOR	\$ 1,705.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$ 294.00
PROPINAS	\$ 80.00
TARIFAS SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO	

## **Hoteles**

## Incluye

05 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

Impuestos portuarios.

## No Incluye

Propinas (pre-pago).

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.